
Der Rat beschließt:  
 
Die Verwaltung wird beauftragt, den Sanierungsbedarf für die Marienheider Sportstätten 
festzustellen. 
 
Die Verwaltung wird beauftragt, noch in 2020 Investitionszuschüsse aus dem 
Regelprogramm für Städtebauförderung für Investitionen in Marienheider Sportstätten 
zu beantragen. 
 
 


